

## クラス会開催の一報を…



会長 虹間謙次

同類の書

回答の皆様には、益々健勝にてお過ごしの事と推察申し上げます。また、各位には

クラス会を何回か開催され、懇親を深めていよいよしようが、今後開催される際は事務局（桐工）までご一報ください。ご理解とご協力いただければ同窓会本部役員が勝手ながら同席させていただとき、わずかな時間をいただき、窓会の事業や現況報告等をさせていただければと考えております。

最後になりますが、皆様には身体にご自愛いただき、今後とも同窓会発展のため、ご協力ください。

ものであります。このことを踏まえ、創立80周年には、50年史以降の30年間の歩みを振り返り、文字による記録として後世に残すこと意義があると考えます。同窓会役員様とも相談の上、校内に「桐工80年史刊行委員会」を立ち上げさせていただきました。今年度から資料の収集や編集方針等の策定などの準備に入らせていただきます。長丁場ではありますが、80周年記念には刊行の運びとなる予定であります。

全国大会初出場と近年はなし生徒の活躍が光りました。申すまでもなく、本校生徒・職員が実績を残すことができる基礎は、母校を卒業された同窓会員諸氏をはじめとする関係各位のご支援の賜物であることは言うまでもございません。今後とも暖かいご協力をお願い申し上げ、挨拶いたします。

の服を着せて帰宅させた話は今も語り草になつています。先生は生徒を優しく愛してくれました。

母校桐工の先生で百歳を迎えた方は初めてとか、先生のお喜びは私たち教え子にとっても、自分の親が百歳を迎えたような喜びです。

同窓会の皆様へ



校長  
豊島卓司

ナミル。

すでにご案内のとおり、同窓会の目的は会則の第五条に会員相互の親睦と母校との連携を保ち、母校の教育の振興に寄与するとなります。余員の皆様には、この目的達成のため、より一層のご理解ご協力をいただきありますようお願い申し上げます。

さて、今年は同窓会員名簿、平成22年版が発行されましたが、すでに多数の方々がご覧になつていらっしゃることと存じます。機会があれば、ご意見やご感想等、いただければ有難いと存じます。

すでに同窓生の間では名科といふ

正田順吉先生  
百歳記念祝賀会開催

昭和23年W科卒  
米山 玲

9月12日、桐生海鮮ダイーツ

正田順吉先生とは：

先生何時まで元気でいてください。私たちも先生の元気を願って、これから的人生を頑張ります。正田先生百歳おめでとうござります。

## 総会

●期日 平成22年6月19日(土)  
 ●会場 桐生市市民文化会館  
 4階スカイホール

右記の日程で81名の会員の方々にお集まりいたしました。今年度は一部・総会一部・懇親会の二部構成で開催されました。

一部総会は、演壇脇に新調された三代目校旗が涼々しい輝きを放つなかで、蛭間会長を議長に平成21年度事業報告、会計報告、監査報告、支部活動状況報告を始め、役員改選案が順次承認されました。

役員改選では、副会長田邊賢二氏34E、黒澤清市氏43M、常任幹事青木克孝氏37D、松井芳夫氏43Eの4氏が承認されました。

同窓会表彰者として春の叙勲を受賞された堀越誠一郎氏32W、中村清氏33Mの2氏に銀盃、同窓会功労者として副会長を退任された小池正孝氏36D、橋内俊氏38Wの2氏に感謝状が会長よりそれぞれ贈られました。

二部の懇親会では、昨年公演会、懇親会を盛り上げていただいた女性ボーカル・ユニット『M』の夏川陽子さんガソロ出演され熱唱されました。艶やかな心に響く歌に出演者一同魅了され、本会も一層盛り上がり大いに親睦を深めることができ、最後に恒例となつた校歌の大合唱で、すべての日程を終りました。



## 親善ゴルフ大会

桐生カントリークラブ

今回で19回目を迎えた恒例となつた「親善ゴルフ大会」が8月25日(水)、桐生カントリークラブで行われました。本年も163名と、県内はもとより県外支部からも多くの参加があり、盛大に開催されました。

大会結果を報告いたします。

◆団体戦(上位5名、ネット合計)	優勝 笠懸支部 362・8
優勝 笠懸支部 362・8	準優勝 大間々支部 363・2
準優勝 大間々支部 363・2	3位 第8支部 365・8
3位 第8支部 365・8	優勝 一場完次 70・4
優勝 一場完次 70・4	◆個人戦(ネット)
小保万英児 70・6	優勝 浅野昭二 70・6
小保万英児 70・6	準優勝 浅野昭二 70・6
準優勝 浅野昭二 70・6	◆ベストグロス賞
一般 井沢一彦氏 71・0	一般 井沢一彦氏 71・0



ベストグロス賞  
一般 井沢一彦氏



個人優勝  
一場完次氏



団体優勝  
笠懸支部

松本先生を偲んで  
44A 星野昭司



ベストグロス賞  
シニア 高草木栄一氏

松本先生の訃報を聞いて通夜にかけつけた。駐車場は当然、その周辺すら駐車の場所を探すのに苦労した。参列した人の多さに、ただ驚かされた。

松本先生に関しては、とても一言では言い表せない。まずは高校軟式野球である。松本先生は関東地区の役員としても信頼を得ていたし、その役割は関東連盟の発展の基礎であったことも、また事実である。特に生徒に対する指導に関しては、私など勉強させられる場面は多かつた。また、卒業生からの信頼も厚く、生徒が大人になっても尚その関係は続いていた。

次に挙げたいのは先生の平和教育である。夏の高校野球シーズンであつても、その合間に長崎や広島に出かけていた。先生の平和に対する思いと教え子の将来の為に身を粉にしていたように思う。平和に対する先生の思いが忘れられない。今でも知人に会えば松本先生の話題で尽きることはない。

先生、安らかにお休みください。

支部会員の氏名・住所・電話番号等を正確に把握し、支部名簿として整備しておることは、支部の会員連絡・配布物・集会について欠かせない支部役員・幹事の基本的な仕事である。

わたしたちの支部では、5年ごとに改訂される同窓会名簿の版下原稿を12地区(町会単位)に分け、最新の住宅地図と照合して会員の所在をできるだけ正確に調べる。

ここまで書記を中心に関数の役員が担当する。次の段階では、12地区の常任幹事・幹事が実態に即して名簿の仕上げをする。最終段階では、正誤等を集約して補正箇所を訂正し支部名簿としてまとめ上げる。このような手順で整備した地区別名簿を各地区の常任幹事の手元で役立てられるのは、今回は10月となる。

笠懸支部「工」は会員相互の友愛と親睦をはかり活動するために年会費1,000円で活動を行っています。例年7月の第1土曜日に支部総会と懇親会を開催しています。また、毎年多くの参加者で賑やかで盛況な懇親会になっています。

笠懸支部「工」は会員相互の友愛と親睦をはかり活動するために年会費1,000円で活動を行っています。例年7月の第1土曜日に支部総会と懇親会を開催しています。また、毎年多くの参加者で賑やかで盛況な懇親会になっています。

年間を通じて随時役員会議を開いて1杯やりながら色々と情報交換しながら、支部活動の検討をすることも楽しみになっています。

新しい取り組みとして町内にある鹿田山の林道のゴミ拾いと清掃作業を行つて良い汗をかい

## 第11支部

書記 砂 盆 宏

つまみに楽しく過ごしました。この鹿田山には延長約2kmの散策道が出来ていて、毎日多くの方が散策して四季折々の自然を楽しんでいます。このボランティア活動を通して桐工同窓会笠懸支部の存在感を地域に示すことができました。

## 支部活動報告

## 静岡支部

事務局長 野竹康和



我が静岡県支部は、同窓会県外支部として埼玉・関西・中部支部と第4番目の支部として発足しました。本年で満13年、支部総会も14回を重ねてきました。会員数は他の支部と比べ最も少數の支部ですが、そこは「さんしょは小粒でも…」とことわざにもあるように、ピリリとしまって、まとまりがあります。仲の良い支部です。広報は設立以来、毎年1回発行し、第14号を数えるに至っています。また、総会は中部支部との連携もとり、いつも合同の総会も9回目となりました。今後も続けていくと思つておられます。本年の第14回同窓会は静岡の大井川上流の寸又峡温泉で開催しました。本部より蛭間会長、豊島校長、百海事務局長、関西支部より松島幹事をお迎えして、盛りあつ楽しい総会となりました。大井川の渓谷をS字列車に乗つて旅をしたことも忘れない思い出です。次回は中部地域です。



# 学校だより 2

## 定時制陸上部

短距離3名、長距離3名、跳躍3名、投げ3名の計10名（内女子1名）で授業が終わつた夜9時頃から50分位、週3回の練習で春の全国大会県予選と秋の高校対抗選手権における基礎練習と技術向上に励んでいます。

全国定通制陸上競技大会へ、11年連続で出場者を出し、今回も400m・800m・1500m・走り高跳び・走り幅跳び・1600mリレーで出場権を得る事ができました。入賞を夢を追う者、予選突破や自己記録更新を目標とする者、日々が仕事と勉強に疲れた身体で日々努力を重ねています。また、2月の堀マラソン等にも出場し、年間を通じて活動しています。



## 定時制バスケットボール部

秋には、来年度のシード権を決める大会もあるので、後輩達の為にも有終の美を飾り1年を戦い終えたいと思います。



# 陸上部

今年度の陸上部は短距離6名、中・長距離10名で活動しています。

県高校総体では5000mにおいて優勝、1500mでは4位・

6位入賞、関東大会ではインターハイ出場はなりませんでしたが、1500mで2名とも決勝進出を果しました。  
現在では11月6日に行われる県高校駅伝に向けて全国大会、京都・都大路を目標に日々練習に励んでいます。最近では古豪と呼ばれるようになりましたが、少しでも早く強豪と呼ばれよう全力を尽くします。これからも変わらぬご支援をどうかよろしくお願い致します。

## 少林寺拳法部

少林寺拳法部は、21年4月に、愛好会から少林寺拳法部として認められ、現在に至っています。今年4月に全国高体連に正式加盟し、3年後位にはインターハイ種目になる予定です。県下には百名程の拳士が毎日修行に励んでいます。平成18年より毎年関東大会に出場、今年も6月に行われた第41回関東高等学校少林寺拳法大会上、3年電気科

会で初優勝し、全国大会初出場ながら初戦突破も果たすことができました。定時制バスケットボールの聖地、東京体育館での1勝は、チームとしての成長に大きくつながっています。現在は、練習に對してますます意気盛んになつてきています。来年度も東京体育館でプレーできるように日々練習を続けています。



## 硬式野球部



の小野寺尚由拳士が出場を果たしました。志を立て、信念を持った、強く優しくて、賢い人間を一人でも多く育てたいと思つています。現在3年生2人、2年生2人、1年生5人の計9人で修練に励んでいます。

支部ごとに配付をお願いしていましてが、平成18年の第18号より郵送に切り替えました。初年度は全卒業生のうち、住所判明の約1万5000名に、2年目は1万1000名に、3年目は1万名に、4年目も昭和63年卒業までの9800名に送ることができました。協力金が発送経費を下回ったため、郵送部数を減らさざるを得ませんでした。平成22年の第22号は全会員の約3分の1の7500名（昭和53年卒業まで）の方にしか送ることができません。郵送できない方々などあたたかいご支援の下、日々充実した活動を行つています。平日は20時過ぎまで基礎、実戦の反復練習を行い、週末等の練習試合や年間3回の公式戦に向けて日々精進しています。また、シーズンを通して「朝トレ」と称した心身の鍛錬にも精力的に取り組んであります。

偉大な先輩方が残した実績は残念ながら、もはや過去の栄光になってしまっています。今後も桐工野球の伝統を胸に、古豪復活を目指し、全力を尽くしていきます。これまでと変わらぬご支援をどうかよろしくお願ひいたします。

## ◆弔慰・顧問

◆弔慰・顧問  
17W12 亀山憲明様（元県議）  
8月14日・84歳でご逝去  
※6月1日・同窓会員名簿発行

## 戦後初の甲子園大会（西宮）

動紹介を掲載しました。全日制・定時制とも今後の活躍が期待されます。今後もより良い報告ができるよう努力していきますので、ご協力よろしくお願ひ致します。

# 事務局だより

「董」は、以前各

支部ごとに配付をお願いしていましてが、平成18年の第18号より郵送に切り替えました。初年度は全卒業生のうち、住所判明の約1万5000名に、2年目は1万1000名に、3年目は1万名に、4年目も昭和63年卒業までの9800名に送ることができました。協力金が発送経費を下回ったため、郵送部数を減らさざるを得ませんでした。平成22年の第22号は全会員の約3分の1の7500名（昭和53年卒業まで）の方にしか送ることができません。郵送できない方々などあたたかいご支援の下、日々充実した活動を行つています。平日は20時過ぎまで基礎、実戦の反復練習を行い、週末等の練習試合や年間3回の公式戦に向けて日々精進しています。また、シーズンを通して「朝トレ」と称した心身の鍛錬にも精力的に取り組んであります。

偉大な先輩方が残した実績は残念ながら、もはや過去の栄光になってしまっています。今後も桐工野球の伝統を胸に、古豪復活を目指し、全力を尽くしていきます。

これまでと変わらぬご支援をどうかよろしくお願ひいたします。

◆弔慰・顧問  
17W12 亀山憲明様（元県議）  
8月14日・84歳でご逝去  
※6月1日・同窓会員名簿発行

## 戦後初の甲子園大会（西宮）

動紹介を掲載しました。全日制・

定時制とも今後の活躍が期待され

ます。今後もより良い報告ができ

るよう努力していきますので、ご

協力よろしくお願ひ致します。